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教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

 

１ 日 時 

   平成２９年８月１７日（木） 

    開会  ９時３０分 

    閉会  ９時４２分 

 

２ 場 所 

   教育委員室  

 

３ 出席委員及び欠席委員の氏名 

   出席委員 廣田恵子教育長、森脇健夫委員、岩崎恭典委員、黒田美和委員、 

原田佳子委員 

    欠席委員 なし 

 

４ 出席職員  

教育長 廣田恵子（再掲） 

副教育長 木平芳定、次長（教職員担当） 浅井雅之、 

次長（学校教育担当） 宮路正弘、次長（育成支援・社会教育担当） 辻善典、 

次長（研修担当） 山田正廣 

教育総務課 課長 長﨑敬之 

  教職員課 班長 岡村芳成 

学校経理・施設課 課長 田中彰二、副参事兼課長補佐兼班長 脇光弘 

  

５ 議案件名及び審議の結果                                           審議結果 

   議案第２３号 損害賠償の額の決定及び和解について        原案可決 

         

６ 報告題件名 

   報告 １ 平成３０年度三重県公立学校教員採用選考試験第１次選考試験の結果

について 

 

７ 会議の進行 

・開会宣言 

  廣田教育長が開会を宣告する。 

 

・会議成立の確認 

全委員出席により会議が成立したことを確認する。 

 

・前回審議事項（７月２４日開催）の審議結果の確認 

  前回定例会審議結果の内容を確認し、全委員が了承する。 
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・議事録署名者の指名 

  原田委員を指名し、指名を了承する。 

 

・会議の公開・非公開の別及び進行の確認 

議案第２３号は、県議会提出前のため、非公開で審議することを決定する。 

会議の進行は公開の報告１の後、非公開の議案第２３号を審議する順番とすること

を決定する。 

 

・審議事項 

報告１ 平成３０年度三重県公立学校教員採用選考試験第１次選考試験の結果につい

て （公開） 

(岡村教職員課班長説明) 

  報告１ 平成３０年度三重県公立学校教員採用選考試験第１次選考試験の結果に

ついて 

  平成３０年度三重県公立学校教員採用選考試験第１次選考試験の結果について、別

紙のとおり報告する。平成２９年８月１７日提出 三重県教育委員会事務局 教職員

課長。 

  次のページをご覧ください。要項に示したとおり採用見込数の２倍から３倍を基本

として、１次選考を選抜するとさせていただいております。小学校のほうを見ていた

だきますと、採用見込数２５０名のうち、１次合格者５１８人ということで、２倍程

度に２次試験の倍率がなるような形になっております。 

  中学校の国語から英語につきましても、それぞれの教科でそれぞれ２倍から３倍を

考えておりまして、合計１２５人の２倍から３倍という形の合計数３５８名を合格と

させていただきました。 

  高等学校も同様でございます。 

  それから、そこに「＋１」という形で中学校、高等学校にあるところにつきまして

は、剣道と柔道の「スポーツ特別選考」でございます。どちらも応募がありまして、

それぞれ１次合格をさせております。 

  それから、特別支援の小学部、中学部・高等部、小計も約１５人のところを４２人

という形で３倍程度、養護教諭、栄養教諭も同じ形で１次合格者数を出しておるとい

う形でご報告させていただきます。 

  それから、小学校のほうでの英語の特別選考でございますが、１次合格者１０名を

合格させました。予定数は１０名でございますので、２次でしっかりと人物を見させ

ていただいたうえで、全員採れるようであれば１０名の採用という形で考えておりま

す。 

  以上でございます。 

  

【質疑】 

教育長 

  報告１については、いかがでございましょうか。 
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森脇委員 

  中学校と高校の場合は、全体で採用見込数が出ているということですが、教科別に

１次選考の合格者を出しているということは、大体教科で何人採るかというのは、あ

らかじめ想定されているのか、それとも２次の結果を見て、そこからポストが空いて

いるかどうかをみるというふうにされるのか、どちらでしょうか。 

教職員課班長 

  教科の採用見込数の目途はもって、その中の２倍から３倍という形にさせてもらっ

ております。 

  ただ、今後、まだ再任用の見込等が変わってくることもございますので、これも見

込みながら最終の合格者を出していきたいと思っております。 

森脇委員 

  わかりました。ありがとうございます。 

教育長 

  ほかにいかがですか。よろしいですか。 

 

－全委員が本報告を了承する－ 

 

・審議事項 

議案第２３号 損害賠償の額の決定及び和解について （非公開） 

田中学校経理・施設課長が説明し、委員審議のうえ採決の結果、全委員が承認し、

本案を原案どおり可決する。 


